

Cahiers d'anthropologie sociale

Sous le haut patronage de Claude Lévi-Strauss, Françoise Héritier et Nathan Wachtel

La collection des Cahiers d'anthropologie sociale publie les travaux menés au Laboratoire d'anthropologie sociale du Collège de France, en particulier les journées d'études régulièrement organisées en son sein qui réunissent des membres du laboratoire et des chercheurs d'autres institutions autour de grands thèmes d'actualité abordés dans la perspective réflexive de l'anthropologie.

Philippe Descola

De l'ethnologie à la préhistoire

Cahier dirigé par Dimitri Karadimas, Valérie Lécivain et Stéphane Rostain

Comment ériger de nouvelles passerelles entre ethnologie, archéologie et histoire ? Cet ouvrage résulte principalement du dialogue suscité entre ces disciplines par l'anthropologue Alain Testart. Les contributions des auteurs témoignent de certaines pistes qu'il a contribué à lancer à propos de thématiques concrètes : les chasseurs-cueilleurs d'hier et d'aujourd'hui, l'origine de l'agriculture et la question du Néolithique, les critères d'appréciation du caractère religieux en archéologie, la genèse de l'État et les sociétés sans État, l'évaluation de la richesse, l'esclavage, le symbolisme du sang et enfin le raisonnement juridique comme méthode de traitement des données anthropologiques.

Contributeurs :

Catherine Baroin
Gautier Bourdeaux
Nicolas Cauwe
Philippe Descola
Jean Guilaine
Dimitri Karadimas
Valérie Lécivain
Christophe Lemardelé
Pierre Le Roux
François Ngouoh
Pascal Nlend
Richard Oslisly
Jean-Marc Pétilion
Romain Pigeaud
Stéphane Rostain
Geoffroy de Saulieu
Serge Tornay
Boris Valentin

15 €

